

Calvenschiessen Davos 2024



Calvenschlacht von Hugo Weber 1962, in Münstair Hotel Helvetia

Das diesjährige 60. Calvenschiessen fand in Davos statt. Auf beiden Distanzen nahmen dieses Jahr die 300m und 25/50m Sektion teil. Die beiden Schiessplätze 50m und 300m lagen ca. 8 Kilometer auseinander. Deshalb traf man sich erst nach dem Schiessen zum Absenden im 300m Stand Landgut. Die Pistolenschützen mussten als erste in Davos Islen um 11.40 Uhr antreten. Die Gewehrschützen absolvierten Ihr Programm um 12.45 Uhr. Zum Einrichten war genügend Zeit vorhanden. Das Schiessen verlief ruhig und gemütlich ohne Stress. Für das Pfingstwochenende war Regen angesagt. Einige schwarze Wolken zogen am Samstagnachmittag auf nur um die Sonnen kurz zu verdecken. Hemdsärmelig genossen wir die Sonnenstrahlen.



Zwei Neumitglieder, Jean Marc Laske und Timo Strunkmann haben sich entschlossen den weiten Weg nach Davos auf sich zu nehmen und die Luft am historischen Calvenschiessen zu schnuppern. Timo erreichte mit 109 Punkten sogar den 16. Rang, Bravo! Der beste Schütze auf 300m erzielte 113 und der beste Schütze auf 50m 114 Punkte. Als Gruppe haben wir auf beiden Distanzen gegenüber dem Vorjahr Punkte und Ränge wettgemacht. Die 300m Schützinnen und Schützen haben sich um 10 Ränge und 70 Punkte verbessert. Die Pistolenschützen haben 30 Punkte mehr geschossen als 2023 und den 5 Rang erreicht. Super! Aleksander Naumovic trat als Einzelschütze an. In der zugeteilten Gruppe gewann er als bester Schütze den Calvenbecher. Auf 300m haben 168 (-20) und auf 50m 158 (+14) Schützinnen und Schützen teilgenommen.

Um 14.35 Uhr war es so weit. Nach der Eröffnungsansprache und der Begrüssung der Ehrengäste, Ständerat Stefan Engler und Nationalrat Martin Candinas, übergab Calvenobmann Andrea Stiffler dem Gastredner Landamman Philipp Wilhelm von Davos den Platz am Rednerpult. Landamman Wilhelm wies auf die Tugenden und den Heldenmut unserer Vorfahren hin, die vor 500 Jahren an der Calven für ihre Überzeugung eingestanden sind. Das Geschichtsbewusstsein führte zur politischen Entwicklung und Verbesserungen der heutigen Schweiz. Die Gesellschaft braucht wieder Tugenden. Der Sport, die Schützen leben es vor. Besonnenheit, Kameradschaftlichkeit, Ehrlichkeit sind nötig für ein gesellschaftliches Miteinander. Das Absenden fand danach zügig statt.

Programm beide Distanzen

Scheibe B10, 2 Schuss in 1 Minute, 4 und 6 Schuss in je 2 Minuten

Resultate 300m	Pkt.	Rang	
Strunkmann-Meister Timo	109	16	Bechergewinner
Stephan Peter	105	41	
Laura Eckardt	104	47	
Stierli Hanspeter	92	140	
Pascal Arnet	93	135	
Laska Jean-Marc	88	151	
Total	591 Punkte	Rang 18 von 28 Gruppen	



Resultate 50m	Pkt.	Rang	
Jean-Jacques Gorlero	106	23	
Petermann Thomas	103	32	Bechergewinner
Dejan Lukic	102	38	
Bacharach Markus	99	54	
Mühlebach Max	92	87	
Harald Hediger	83	116	
Total	585 Punkte	5. Rang von 26 Gruppen	



Gruppe SG Chur-Luzern

Naumovic Aleksander	99	57	Bechergewinner
---------------------	----	----	----------------

Impressionen





Bericht verfasst von Harald Hediger

Fotos Brigitte Gass